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“Pede a Petrobrás seja um de seus próximos 

petroleiros a ser lançado ao mar, denominar-se 
“ NT São Sebastião”

Senhor Presidente,

Considerando que, somos testemunha do crescimento da 
Frota Nacional de Petroleiros, desde os idos tempos em que ela se 
compunha  de  apenas  alguns  navios  que  não  passavam  de  1.500 
toneladas  de  capacidade  cada  um,  no  serviço  de  cabotagem  na 
extensão da costa brasileira, quando ainda propriedade do Conselho 
Nacional  do  Petróleo,  portanto  anterior  à  Lei  2004  que  criou  a 
Petrobrás;

Considerando que ao longo destes 50 anos em que a luta 
aliada a competência comprovada do brasileiro, fez com que a nossa 
grande Petrobrás se projetasse no cenário internacional como uma 
das maiores empresas de petróleo do mundo, sua frota de petroleiros 
igualmente saltou daqueles pequenos navios, para hoje um potencial 
de quase 60 navios de grande porte, concorrendo também com as 
grandes frotas internacionais.

Considerando  que,  o  terminal  de  petróleo  de  São 
Sebastião,  que  da  mesma forma  começou  pequeno,  cresceu  junto 
com o Brasil e a Petrobrás, e hoje por força da grande demanda do 
Estado de São Paulo, fez dele o maior e mais importante terminal de 
petróleo bruto para refino do Brasil.

Considerando que, a Petrobrás marcou seus 50 anos de 
existência no último dia 3 de outubro, jubilosamente comemorados 
por todos nós brasileiros, e este terminal teve o início de sua obra 



pouco  mais  de  7  anos  após  a  promulgação da  Lei  2004  criadora 
dessa empresa.

Considerando  ainda,  Senhor  Presidente,  que  durante 
todo este tempo, vimos por aqui aportar muitos petroleiros nacionais 
levando em seu casco merecidamente, o nome de diversas cidades do 
Brasil.

Considerando  pois  que,  o  povo  de  São  Sebastião,  por 
certo se sentirá honrado em ver ostentar na proa de um super tanque 
petroleiro  da  Transpetro,  o  nome  de  sua  cidade,  entendendo  este 
vereador  que  a  direção  dessa  empresa,  sensibilizada  com  nossa 
proposta, saberá avaliar e entender que a nossa reivindicação é de 
justiça.

Assim sendo é que, pelas razões expostas, REQUEIRO na 
forma regimental e após ouvido o Douto Plenário desta Casa, seja 
oficiado aos Presidentes da Petróleo Brasileiro S/A -  PETROBRÁS, e 
da  Petrobrás  Transporte  S/A  -  TRANSPETRO,  nas  pessoas, 
respectivamente de seus Digníssimos Presidentes, Senhor Engenheiro 
José  Eduardo  Dutra  e  Senhor  Engenheiro  Sérgio  Machado,  no 
sentido de que a nossa vontade ora expressa em forma de sugestão, 
venha ser atendida.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 12 de Março de 2004.

LUIZ LEITE  SANTANA
“Zangado”
Vereador


